

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Alsbach-Hähnlein
Herrn Reinhard Meyer
Bickenbacher Str. 6
64665 Alsbach-Hähnlein



11. Sitzung der Gemeindevertretung am 27.06.2017

hier: Gewinnung von alternativen Energien in Alsbach-Hähnlein durch Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Dach der Sport- und Kulturhalle in Hähnlein

**Initiative Umweltschutz Hähnlein
Alsbach Sandwiese**

c/o Hans Herrmann
Fraktionsvorsitzender
Jugeneimerstr. 36
64665 Alsbach-Hähnlein

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die Fraktion der IUHAS bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der Gemeindevertretung am 27.06.2017 zu nehmen:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, die Möglichkeit der Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Dach der Sport- und Kulturhalle Hähnlein zu prüfen. Die Realisierung soll vorrangig in Form einer Beteiligung der Bürger der Gemeinde erfolgen (Bürgerenergieprojekt)

Begründung

Die Nutzung von alternativen Energien im Sinne des Klimaschutzes soll auch in unserer Gemeinde weiterhin aktiv gefördert werden. Das Dach der Sport- und Kulturhalle ist sehr wahrscheinlich gut geeignet, um dort eine Photovoltaikanlage zu errichten.

Durch den Beschluss der Gemeindevertretung, das Dach zu sanieren, entsteht die erforderliche Planungssicherheit für eine wirtschaftliche Nutzungsdauer der PV-Anlage.

Die Realisierung in Form einer Bürgerbeteiligung entspricht der Verbundenheit der Bevölkerung mit der Halle. Bei gleichzeitiger Planung und Realisierung der PV-Anlage mit der Dachsanierung besteht die Möglichkeit, Synergieeffekte nutzen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die IUHAS-Fraktion

Hans Herrmann

Alsbach-Hähnlein, den 20.06.2017